

# 山形

## ◆山形支部

### ◎理事会開催

若葉鮮やかに薰5月30日、26年度の理事会が、NTT東日本山形支店のOBサロンでご来賓として、NTT東日本山形支店長代理本間財務部長を、山形支部役員として9地区会長理事、会計監査員が出席して開催されました。

江場支部長の挨拶の後、ご来賓の本間財務部長からNTT山形支店として取り組んでいるシニア層に対するインターネットを活用したお買い物、団碁、将棋の光回線の販売、各地域の住民の方からのNTTに対する情報、ご意見、ご質問等の一時的な窓口となつて頂く、NTTOBによる「光親善大使」の任用等のお願いがありました。会議では、前年度の会員拡大取り組み結果は新規会員35名、物故者33名、退会者9名と前年度から9名減の総会員1007名となつた事の他計画された諸施策は計画通り実行されたことなどの報告がありました。

決定された26年度の主な活動計画は次の通

りです

1、会員の心豊かな生活と生き甲斐の支援施策

(1)会員にとって価値ある電友会活動として①サークル活動の活性化では他地域との交流（南三県交流団体・ゴルフ大会、置賜、古川、小牛田交流パークゴルフ大会）新サーキルの創設等

②文化講演会の活性化では山形地区は8月28日遊学館、（置賜、庄内地区は別途）③会員同士が支えあえる施策の展開では地区幹事の受け持ち会員への「声掛け運動」「もしもの時」の連携強化等

(2)社会にとって価値ある電友会活動①ボランティア活動の推進ではNTT現職・退職者連携による諸活動の推進②地球環境の保護ではエコ活動、廃油の回収、節電等

## ◆霞城クラブ

### ◎定期総会開催

平成26年4月22日、山交ビルにおいて会員92名とNTT東日本（株）山形支店菅谷総務部長、NTTドコモ東北支社相沢山形支店長、テルウェル安食山形支店長、TTK奥山山形副支店長、大和電設工業小金山形支店長、NTT労組山形県G連絡会設楽会長等のご来賓方々の出席を頂き開催されました。

会議に先立ち、25年度にお亡くなりになつた12名の会員に黙とうを奉げた後、会長挨拶と来賓祝辞については第2部の観桜懇親会で頂く事として早速「霞城クラブ会則第10条」

3、安全安心施策の推進

(1)震災を風化させない活動では会報を活用した「語り部」活動の推進

(2)「もしもの時」緊急連絡網手段のDB維持管理

その他第16回山形支部グランドゴルフ大会が10月7日村山市暮点竜神GGコースで実施することが決定されました。

会議終了後はNTT東日本（株）山形支店幹部とNTTの現状や各地区電友会の状況などを語りながら有意義な交流を深めました。

報提供の一元化

(1)NTTグループ各社との連携強化では各社の事業動向の講演依頼、勉強会等

(2)NTT-CSR活動への積極的な参加

(3)販売情報の提供では「光親善大使」への積極的な応募、「フレッソ光俱楽部」への情

長寿祝いの皆様から近況のお便りをいただきました

大正15年・昭和元年生れの米寿12名、昭和12年生れ喜寿9名

山形市松尾町 五十嵐 吉夫（米寿）

私の米寿にあたり、ご祝辞とご祝儀を戴き誠に有難く厚く御礼を申し上げます。定年退職後は、貴会の皆々様から温かいご交友を戴き嬉しく存じております。

老いて生きることは大変ですが、共に得  
られる喜びが必ずあることを、いつも忘れ  
ずにいたい。電友会靈城クラブの益々のご  
発展を祈念いたしむお礼のご挨拶といたします。

山形市美郷町 中村 順一（米商）

日頃、何かとご高配を戴き厚くお礼申し上げます。

このたび、私も米寿を迎え、貴会より鈴木一男さんがご来訪され、会長からの御墨なる賀詞とお祝いを頂戴し誠にありがとうございました。心よりお礼を申し上げます。暫くぶりで鈴木さんとお会いして昔話をし、懐かしく嬉しかったです。私も先般、肺炎を患い十日ほど入院加療してきましたが、その後は体調も以前と変わりない位に恢復し、毎日を楽しく過ごしております。末筆になりましたが、貴会の益々のご発展と会員皆様のご健勝を心から祈念しお礼の挨拶とさせていただきます。

山形市高堂 松本 五郎（米春）

今度米寿のお祝いを頂き厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。男性の平均寿命をはるかに越えて延しく思います。今後はこれを契機に更に朝のラジオ体操と散歩を続け体力を付け又趣味の囲碁を通して仲間達と交流を深め、ボケ防止に役立てたいと思っています。人生の後般こそ楽しく元気でござしたいと祈願致しているところです。よろしくご高配を賜りたく思います。

山形市瀬川 皆川 弘男(米寿)

この度は、米寿に際し祝辞と長寿お祝いをいただきまして有り難うございました。現在は、河川敷での朝の散歩、地区の集会所で牌匾をしております。

山形市城西町 阿部 豊(嘉寿)

喜寿のお祝いとご祝辞ありがとうございました。

嘉寿はずっと先のことと思っていたが、いよいよ高齢者の仲間に入ったのかと実感しております。町内会の役員も終わり、自宅近くの畠を借りて野菜つくりを楽しみ、起床するとすぐ畠に様子を見に行くのも日課になっています。妻が認知症になり、介護に専念していますが、孫達より懸されて元気にくらしています。

小形東城西町 小屋 武子(喜寿)

拝啓 皆様にはご健勝にてお過ごしの事と存知上げます。又いつもお世話になります。又この度はお祝いまで頂きありがとうございます。三年前に肩腱板断裂の為手術し佐藤（弘）さんのお世話になりリハビリのために絵を習つてあります。一週間一度ですが上手下手は別として楽しんでおります。乱筆乱文で失礼ですがお禮達。 かしこ

山边町 飛塚 道（吉吉）

喜寿のお祝いを賜り心から感謝申し上げます

退職して20年(76才)最初の頃は趣味を生かし充実した毎日でした。ここ2、3年前から体調を崩し、時々病院通い。早く健康な体をとりもどし、また仲間と国内外旅行をしたいと考えております。

山形市城西町 古頭 佐敏（嘉春）

縁あってさ3年前より防革シートのメンテナンスをさせて頂いてます。天候と自分の都合に合わせ週3日の仕事です。悠々自適とは程遠いですが健康に感謝しながら働いています。（先日はわざわざお祝いを届けていただき有りがとうございました）

## 各地区電友会だより（山形）

により会長を議長に選出して議事に入りました。

最初に平成25年度の事業活動報告、会計報告、特別会計報告を渡辺事務局長より説明を受け、会計監査報告後、異議なしの発声で満場の承認を頂きました。

続いて平成26年度の事業計画、収支計画の、主な事業計画は次の通りです。



雑誌資料はプレゼンで、真剣に見て、承認

1、会員維持拡大施策の取り組みは新規会員獲得15名（現在7名入会）と高い目標設定しております。近くに未加入のOB者がおりましたら是非声掛けをお願いします。

2、霞城クラブ会報の発行、配布は東北電友会会報7月と1月中旬期の年2回となります。

3、宿泊レクリエーションは秋の爽やかな、紅葉時期に一泊二日の日程で設定します、場所が決定次第連絡致しますので多数の参加をお待ちしています。

4、平成24年度の創立50周年記念事業として実施した芸術作品展が大変な好評を得たことから今年度第2回 NTT・OB芸術作品展

10月17日～22日の5日間山形県芸文美術館で

実施しますので多数の出展をお願い致します。

5、NTTグループ各社の諸施策への協力・支援はNTT現職との交流やNTTグループ商品の情報提供（フレッツ光俱楽部、ドコモ携帯）、各種イベント（蔵王クリーン作戦、花笠まつり着付等）、廃食用油収集の他、NTT山形支店施策「光親善大使」への応募協力となります。

6、文化講演会は8月28日13時遊学館で実施

します。講師は丸十大家・佐藤知恵氏、演題は別途お知らせ致します。

7、長寿者へのお祝い金は敬老近々日、米寿

13名、喜寿9名に贈呈することとします。尚昨年度の長寿祝いの皆様から寄せられたお便りを一部掲載致します。（61頁）。

8、「先輩の皆様との交流会」（NTTとNTT退職者との交流会）は世話人幹事を選出しして10月中に案内ハガキにて参加を呼び掛けますので多数の出席をお待ち致します。

9、9サークル（203名）活動への支援として助成金を贈呈しました。

10、その他ホームページ維持管理、幹事会についてと収支計画、特別会計の説明があり満場一致で承認決定されました。

○観桜会開催

霞城クラブ総会・観桜会は折しも63年前（昭

和26年）4月22日、霞城公園内にあつた山形電報電話局が火災で焼失した日も桜が満開の春爛漫であったと聞かされ、思い起こしながら丁度100名の参加者を得て開催されました。

江場会長の挨拶の後、来賓者を代表してNTT東日本（株）山形支店の関井支店長からNTT・OB会員のNTT事業への協力に対する深い謝辞をいただきました。

続いて、NTT労組山形県グループ連絡協議会の設楽会長からの挨拶の後、来賓の紹介がありました。

その後、会員である加藤山形市議会議員の乾杯の発声で大宴会が聞かれました。

会場の大スクリーンには創立50周年記念事業（24年度）として霞城公園に植樹した染井吉野（元山形電報電話局があつた事から起因）の成長具合、開花状況と公園内の周辺情景が写し出されると、感嘆の声が出る等和やかな雰囲気の中、お酒が更に美味しく喉を潤しました。



美女の笑顔で楽しい観桜会となりました

催しました。

優勝チームの93点を最高に最下位の16点の上位6チームに商品カードが授与されました。喜びに溢れる顔、悔しさで垂る顔と色んな顔の花が咲きました。

楽しい時はアツト言う間に過ぎて最後は「翼をください」「手のひらを太陽に」「若者たち」等々の懐かしい歌を全員で声高らかに合唱し楽しい観桜会が閉じられました。

### ◎平成25年度NTTと先輩との交流会

「NTTと先輩との交流会」は今年も11月28日午後2時から市内「グランドホテル」で盛大に開催されました。

振り返って見ますと、電電公社、NTTが毎年10月23日に開催しておりました電信電話記念日の式典（勲章30年表彰等）の後にOBを招待し祝賀会が開催されておりました。時を経て、この様な形で開催されています。

全国規模で考えてみれば、日本一の同窓会です。NTTがOBを大切にしている現れだと思います。山形支店の絶大なご支援に感謝申し上げます。

出席する人は、受付で式次第を受け取り



フィナーレは花笠踊りで盛り上がりいました

ます。最初に見るのは自分の席次です。次は出席者の名簿です。「誰が出席しているのかなあ」先輩、後輩、同僚、上司、会いたい人はそれぞれですが、自分が思っている人が出ていると一安心。出ていなければどうしたのが身体でも悪いのかと心配します。そして何を話そうか、何を聞こうか胸がふくらみます。

一部では来賓の挨拶、祝舞に続いてお待ちかねの二部宴会に入ります。アルコールが進み「昔の話」「今の話」「これから話」もう止まりません。えつ話は「病気と薬」？歌ありゲームあり、とにかく面白い、楽しい。このまま会が終らなければいいなと思うほどの企画でした。皆様、お疲れ様でした。

まだ参加されない方、ぜひ参加して一緒に楽しんで下さい。

### ◎サークル活動

#### (1) パチワーク布紗

サークルは今年度で5年目を迎え、今まで80回の例会を開いてきましたが、それぞれ作品作りのノウハウも身に付き、時間を4月から午前中だけに変更してより効率的に進められるようになりました。

昨年の秋にはサークル独自の作品展を行い、

100点を越す作品をたくさんの方々に見ていただき、大変好評でした。

反省会を兼ねて忘年会や食事会などもしました。

研修旅行として、庄内方面へ出掛け、作品展を見てから映画村の見学をしたり、東京国際キルトフェスティバルにも出掛け、歌舞伎鑑賞や鎌倉方面にも行つてきました。



今は今年の秋の第2回

霞城クラブ総合作品展(10・17~21)に向け

一人一人が創造力を發揮し、こつこつと頑張っています。

年齢に負けず、物を作り上げる「気力体力」には、サークル員自身がびっくりしています。たくさんの方に見ていただきたいと思います。

#### (2) グラウンドゴルフ愛好会

平成25年7月から11月までの競技は、14回

(内大会4回)実施し、年

間では、25回(内大会7回)実施した。平成26年度

は、3月30日に総会・出陣式を開催し、本年度の健闘

を誓い、盛会のうちに終演した。競技は、4月中旬からスタートし、5月中旬ま



メンバーも増え和氣あいあい、爽やかな汗

## 各地区電友会だより（山形）

で5回（内大会1回）実施した。本年度は、30回（内大会8回）競技開催を予定しており、昨年度まで男女別の入賞規定から一本化に改定した。

平成25年7月からの大会競技結果は、次のとおりである。

- ・平成25年第4回大会（平成25年8月28日）
  - 優勝 男性 押切恵一 女性 木村キネ子
  - 準優勝 男性 小林民男 女性 米野宏子
- ・平成25年第5回大会（平成25年9月26日）
  - 優勝 男性 小林民男 女性 叶 京子
  - 準優勝 男性 浅海憲夫 女性 伊東静江
- ・平成25年第6回大会（平成25年10月31日）
  - 優勝 男性 野村照彦 女性 叶 京子
  - 準優勝 男性 村山博康 女性 木村キネ子
- ・平成25年第7回大会（平成25年11月13日）
  - 優勝 男性 菊地欣一 女性 木村キネ子
  - 準優勝 男性 高橋利房 女性 高橋トミ
- ・平成26年第1回大会（平成26年4月24日）
  - 優勝 志鎌明子 準優勝 渋谷チエ

大会については、ハンディキャップを設定しているため、受賞者が偏らないようにしている。

### (3) 囲碁の会

・対局で社会奉仕

介護老人保健施設「フローラ・さいせい」



真剣な表情の2人 勝負はさてどちらに！



真剣な表情の2人 勝負はさてどちらに！

で通所リハビリを利用されている囲碁爱好者が奇数の日に囲碁の相手をするというものであります。奉仕の人員は延べ99名となりました。対局終了後の笑顔が素晴らしい、好評で経過していると思います。

が奇数の日に囲碁の相手をするというものであります。奉仕の人員は延べ99名となりました。対局終了後の笑顔が素晴らしい、好評で経過していると思います。

### ・25年度第2回大会

7月31日 O B サロン 18名参加

優勝 武田親佳 準優勝 加藤虎之助

10月30日 O B サロン 17名参加

優勝 斎藤靖雄 準優勝 武田親佳

25年度第4回大会

1月29日 O B サロン 15名参加

優勝 鬼澤範和 準優勝 浦山勇

26年度総会および第1回大会

4月30日 O B サロン 16名参加

優勝 戸田清一 準優勝 武田親佳

霞城クラブ囲碁水曜クラブの成果

毎月第2・4水曜日に例会を実施しています。下半期の成果は次

す。下期の成果は次のとおりです。

勝数1位 斎藤靖雄

2位 桐ヶ窪紀夫

2位 桐ヶ窪紀夫

抗親善囲碁大会  
9月12日、天童温泉「いちらく」で山形地区が幹事で実施しました。今回から参加人員を集めるのが困難ということもあり、各県8名、合計24名で実施しました。

山形県は団体で3位、個人入賞はありませんでした。

### (4) NTT・O B 写真クラブ活動報告

昨年9月、第2回作品展をパツチワーク

サークルと合同開催し、入場者約380名と昨

年同様好評を得ました。

10月の紅葉撮影会以降も月1回の定例会実施。

これらの活動を通じて新会員3名を迎え、会

員数は15名となりました。また、3月の山形

県写真展へ8名応募し、1名が入賞し、出品

者全員入選と大きな成果をあげる事ができま

した。またクラブのボランティア活動として

山形いきいきネットワークへ写真提供（年2回）、高齢者向け賃貸住宅ロビーホーム展示（4半期毎5点入替展示）・霞城クラブHPへの写真提供等々を継続実行中です。新年度も

定例会の充実を図りながら、年間を通じて和

氣あいあいとした活動を目指しています。ま



恒例の写真撮影会（笑顔）食事も楽しい



元気ハツラツ優勝目指し頑張るぞ…

た、10月には第2回電友会霞城クラブ「NTT・O・B芸術作品展」が予定されており、写真クラブも積極的に参加しようと撮影・技術のマスターに日々精進しているところです。

#### (5) ななかまど会(ゴルフサークル)

25年度は、例会参加者の少ない開催会場を「ななかまど会」として、初めて開催する会場に変更し参加を募り、その結果、例年より多くの参加を頂きました。サークル活動においての大きな活動は、総会(出陣式3月)で各開催ゴルフ場から予約確認を取り、開催日を決定し、活動計画を周知する事です。山形県内のゴルフ場は、冬期間に入るとゴルフ場との連絡が、取れなくなり、早めの対応となる事から、会場予約と低料金サービスディーの確認が最初の仕事となります。さらに例会毎の組合せを、重複メンバー組合せを少なく配慮する事、年度初回の開催時期を例年4月に予定している事から会場オープンが待ち遠しく、今年も例年に漏れず今年に入つてから降雪があり、会場オ

ブンが遅れ初回開催を4月後半に1周遅れの設定となつた。この様な状況を踏まえながら、コースコンディションを考え、5月と6月の開催会場を入れ替えて、降雪の影響を配慮した活動計画としました。平成26年度の総会(出陣式)を3月13日に開催して、承認を頂き、26年度活動をスタートすることが出来ました。「元気で自然とふれあい、楽しく遊ぶ事」を目標にして、総勢42名の会員が心ときめかし、自然の風を感じて、健康を意識した活動を進めたいと思います。26年度第1回は、曇りのち雨の予報通り、最悪のコンディションとなりましたが、参加者全員元気にホールアウト出来ました。一方第2回目は、最高の5月晴れの快晴となり、これから楽しみが増加される例会となりました。

平成26年度の成績は、次のとおりです。

- ・第1回(4月21日 通算238回)
- 天童カントリー (参加者 31名)
- 優勝 斎藤敦俊 準優勝 叶昌悦
- ・第2回(5月19日 通算239回)
- 蔵王カントリー (参加者 36名)
- 優勝 押切恵一 準優勝 渡辺盛正

#### (6) 麻雀&カラオケを楽しむ会

このサークルを立ち上げるに当たって、「健康維持向上と脳活性化」に何が一番いいかを

考え特に「脳活性化」には、あるテレビの番組で放送していた、「認知症」「アルツハイマー病」の予防に効果があるのは麻雀が一番であるということで、このサークルを結成する事にしたのでした。



バイの感触と笑顔…最高です

この趣旨に賛同された総勢32名(期間限定(インドア期間、11月～3月))という条件で去年の11月にスタートしました。

会を重ねることに、往年のジャンキチ達はチー、ポン、カン、ロンと響きのある声と久し振りに味わった麻雀牌の感触に満足げな表情でした。

また、酒を酌み交しながらのカラオケ(設備はNTT山形支店提供インターネット接続)で思い思いの唄で思い存分楽しんでいました。

カラオケも腹から声をだして唄うこれこそが若さを保つ秘訣だそうです。

やはり人間老いてますます人ととのコミュニケーション、健康維持向上と脳活性化にこれ以上のものはないことを改めて実感した次第でした。最後に活動結果を掲載します。

各地区電友会だより（山形）

- |      |         |           |
|------|---------|-----------|
| 第1回  | 優勝 中澤啓  | 準優勝 岡崎亮一  |
| 第2回  | 優勝 設楽良太 | 準優勝 叶昌悅   |
| 第3回  | 優勝 小鹿充重 | 準優勝 深瀬源作  |
| 第4回  | 優勝 佐藤覚  | 準優勝 押切恵一  |
| 第5回  | 優勝 叶昌悅  | 準優勝 佐藤覚   |
| 総合優勝 | 叶昌悅     | 総合準優勝 佐藤覚 |

◆電友会さくらんぼ

◎定期総会開催

4月24日に  
会員37名の出席を得て開催さ

特にNTT山形支店の菅谷総務部長からは、

地域の声を収集する仕組みづくりを、O B の皆さんの方も借りりながら一緒にやつてみたいというお話がありました。その活動の中心となつていただける方に

定期総会模擬



卷之三

- ・寺西操さんが電友会本部のボランティア活動賞を受賞された。
  - ・愛の鳩による特別養護老人ホームへの清拭タオルの贈呈は今年も実施できました。
  - ・9月にNTT東日本のフレッツ光紹介店として契約いたしました。
  - ・親睦会への参加者は親睦会55名、芋煮会57名でした。

(会員からの提案)

  - ・各種イベントの参加者は約半数ですが、更なる増を目指していく観点から、工夫が必要なのでは、との意見が出され、ホテルの送迎バスを利用するなど、役員会で検討す

は「光親善大使」としての委嘱を行い活動したいということでした。依然として厳しい経営の中で事業を展開している現役世代の方々を支援するため、効果的な施策の一つになるよう育てていかなければならぬと感じました。

○観桜会で親睦を図る

定期総会終了後は、例年同様に退職者の会と合同で、観桜会を開催し親睦を図りました。

役員改選

- り第一部を開会しました。初めに日塔会長が挨拶に立ち、その後「電友会さくらんぼ」定期総会に来賓としてご臨席いただいた方々に自己紹介をいただきました。また、新入会員6名の方々も出席されました。また、夫々ご挨拶いただいた後に、第二部の懇親会がスタート致しました。

懇親会の司会は、寒河江の綾小路との呼び名も高い白田詔夫氏です。笑いの中で歌謡大会が始まりました。本職まがいの○○さん、デュエット曲が得意な○○さん、楽しい時間はアツという間に過ぎ、閉会5分前ともなれば、手際よく一次会のメンバーを募り、カラオケ店の予約に大忙しでした。

觀樓會模樣





秋の地区大会参加者

今年も楽しい観桜会でした。

### ◎サークル活動

#### (1) グランドゴルフ愛好会

我が愛好会は、毎年秋に一年間の総決算として、朝日町にある「朝日自然観」で地区大会を開催しております。昨年度は11月5日に実施致しました。大会終了後は懇親会も行うため送迎バスを利用してあります。

当日は、天候にも恵まれ、周囲一面紅葉真っ盛りの絶好のコンディションの中で、3ゲームのトータルスコアで優勝を競いました。このコースは16ホール常設の、起伏の多い本格的施設ということもあって、日頃の練習の成果を十分發揮できた人、スコアもままならず四苦八苦した人、と様々で楽しい一日を過ごしました。結果は次のとおりです。

男子 優勝 日塔 邦俊 一位 鈴木 俊雄  
女子 優勝 渡辺 ミエコ 一位 中村 久子

最後に「朝日自然観」のPRを少しさせて

いただきます。当施設

は、朝日連峰の麓に広がるオールシーズン型の観光施設です。朝

日町の奥座敷に位置し、エリア全体が豊かな自然に包まれ、ホテ

ル、コテージ村、キャンプ場、スキー場等がある魅力あるところです。

#### (2) 卓球愛好会

会員数9名の小さなサークルですが、毎週月曜日ほぼ全員が集まって活動を行っております。大会等への出場はしておりませんが、中野コーチのもとで力に勝る技を磨こうと熱心に練習しております。

会員の方々は、自分の健康の秘訣は卓球にあると自信をもつて言います。週一回ではありますか、体調に合わせた半日間の運動は、運動不足の解消には實に貴重な一日です。これから夏に向けて、大いに汗を流し、体調づくりに努めたいと思っております。また運動後は、食事会と世間のよもやま談議に花を咲かせつつ、心の健康づくりにも励んでおります。

(3) カラオケ愛好会

我が愛好会は、現在39名です。

例会は、毎月第2金曜日と第4火曜日の2回です。市内のカラオケルームに集まり練習を行っております。

練習の模様を少し紹介しますと、冬季は10

名程度ですが、夏季は果樹や趣味の園芸等に忙しくなるためやや減少します。練習パター

ンも①ボケ防止のためと言いながら黙々と新曲に挑戦する人②人の歌を聞いて感動し真似てみる人③こよなく懐メロを愛する人、に大別出来るよう思います。

また、毎年2回の発表会は、ステージの広いホテルを会場に開催しております。毎回ほとんどの会員が参加し、盛大に行われております。

芸人は拍手が命、例会での成果を会場の拍手で確かめる人。例会にはあまり参加できないが、インターネットで密かに練習し、すばらしい喉を披露してくれる人など、いろんな仲間がいることに、いつも幸せを感じております。

ともかく、カラオケサークルは、「観桜会」や「芋煮会」等でも、盛り上げ役です。皆を楽しませ、自分達も大いに楽しみます。芸人集団はいつも絶好調です。

(4) パークゴルフ愛好会

電友会さくらんぼ4番目の愛好会として、昨年7月に発足しました。まだ、ホヤホヤのサークルです。

「退職者会山形主催の交流会」や、「高齢・退職者連合の寒河江・西村山地区大会」に参



年2回、ホテルでの発表会



がワーッと喜んでハイタッチしてくれるのが嬉しかったです」とそれぞれの思いを熱く語ってくれました。

#### ◎老後と相続への対策

NTT村山OB会は2月12日、村山市額葉プラザにおいて、長岡壽一弁護士による「このから必ず起きること」と題して相続の基本について勉強した。また、基礎控除額が改正され、課税される人は現在の数倍になるなどを詳しく説明された。親族だからと安心していくはダメ、兄弟だから同じ人格とは限らない、ちょいとした言葉が紛争の種となるケースが多い。相続はスムーズにはいかないとの認識で対応すべきですと言つた。特に「遺言書は時には紛争の原因にもなる。例えば相続を受ける権利が保護されていてることを考慮しないで誰か一方に偏ると遺言書無効訴訟にもなりかねない」等法律の知識だけでなく豊富な実務経験を通しての助言も加えてくれた。遺言書は自筆証書と公正証書があり、その違いを詳しく説明した。90分の講演後に質問時間を設定した。具体的質



相続の基本を勉強。ためになりました。

問が多く出され明快な回答に納得していました。参加者は「意義のある2時間だった。ボケなうちに財産の整理は必要だな」とか「弁護士の話は始めて聞いた、優しく説明してくれるので、怖いと思っていた弁護士のイメージが変わりました」など好評だった。

#### ◎総会開催

平成26年度定期総会は4月23日クアハウス

暮点で行われ44名が出席した。経過報告及び事業計画は原案どおり承認された。なお、秋

の一泊旅行は「めがね橋」という名称で知られている碓氷第3橋梁と谷川岳が決定された。総

会は、遠藤孝雄さんを議長に選出し、電友会村山を代表して津田博会長が挨拶。つづいて来賓の渡辺盛正電友会山形支部事務局長が挨拶。(NTT

山形支店菅谷寛治総務部長は懇親会の場で挨拶)その後、清野事務局長から各種報告があり原案どおり承認された。引き続

き、各種サークルから昨年度の活動報告があり、



総会後の懇親会



総会模様

今年度の活動助成金を津田会長より各代表に手渡した。懇親会の場では佐藤清前村山市長が、今までのお礼と近況報告を行った。桜が咲き花見気分での場が盛り上がったところで、いよいよ芸能の発表となり、津田会長と清野事務局長との2人によるスコップ三味線競演とあいなった次第、曲は松村和子さんの「帰つて来いよ」、3日3晩で猛特訓したため大変うまくいき、懇親を一層深め楽しんだ。

#### ◎第1回ゴルフコンペ

4月14日天童CCで行われ9名が参加し、村川幹雄さんがV達成しました。

#### ◆酒田電友会

##### ○定期総会開催

平成25年度の酒田電友会定期総会が6月12日ホテルリツチ&ガーデン酒田で49名の参加で開催されました。

冒頭、7名の会員が

亡くなられたことから

ご冥福をお祈りして黙祷を捧げました。

続いて高橋新会長か

ら挨拶をいただきまし



総会での鈴木会長のあいさつ

# 各地区電友会だより（山形）

## 挨拶要旨

### 1、健康法について

今私たちの日常の関心事は、毎日の生活で長続きのする自分自身の健康についてだと思います。その方法として①食生活②運動③生きがいをどのように維持するかにかかっています。

### 2、会員について

会員は年々減少して今は140名を切つています。入会勧奨は行っているがなかなか増えないという悩みがあります。

### 3、ボランティア活動

いきいきネットワークで施設にタオル贈呈や機関紙の発行を行っているがみなさまの協力に感謝しています。

このあと会員9名の賀詞の表彰式が行なわれ、みんなで長寿を喜び合いました。

NTT側からは庄内営業所長の久道秀敏様から「NTTの現状について」の特別講話をいただきました。

### 1、特別講話要旨

フレツツ光の販売は純増で前年度に比べ非



総会での長寿者表彰

常に厳しい。前年度の84万回線に対し40万回線と半分もいっていません。

### 2、メンバーズクラブ

メンバーズクラブの特典として「ねん割」を実施したがそれでも厳しい。今年度の収入も前年度に比べ500億円の減収となっています。みなさまからもNTT営業活動に絶大なる支援をいただきたいと思います。

### 3、利用方法の変化

(1) テレビ画面からインターネットに直接はいるサービス

(2) ネットスーパーでト一屋の日用品も貰えるサービスがあります。

・退職者の会会長の鈴木光祐様からの祝辞の要旨

長生きの秘訣は好きなことは何でもやって楽しくいろんな人と会って暮らすことに限ると思います。そのためには仲間作りが大切です。①たての仲間 ②地域の仲間 ③学区の仲間と一緒に好きなことをやって楽しむことが大切です。仲よく元気にやっていきませんか。

特別講話及び祝辞に続き議事に入り事業報告、収支決算報告、会計監査報告及び25年度の事業計画（案）を事務局長提案どおり満場一致で承認されました。

## (1) グラウンドゴルフ

### 1、フレツツ光の販売

懇親会ではNTT幹部も加わりコミュニケーションで交流を深めた楽しい時間となりました。

## ◎NTTクリーン作戦

今回が第28回目となる「トライアスロンおしんレース」の会場となる酒田北港緑地多目的広場周辺を6月22日午前7時から1時間かけて約100名の現役、OB、関連会社の皆様から協力をいただきました。

今では日本でも有数の会場となっており約500名の選手が集まつて競う大会になつてゐるそうです。

選手が体力の限界に挑む総距離は51・5km（スイム、自転車、ランニング）で最高齢者は78才だそうです。

会場は流木した小枝や花火の燃え残りなどが散らばっていました。

選手たちが怪我のないレースとなるよう頼っています。

### ◎サークル活動



NTTクリーン作戦出の光景



NTTクリーン作戦出発前ミーティング

・第1回鈴木光祐杯(平成25年5月9日)  
場所 大浜緑地公園  
優勝 阿部信夫 準優勝 三島金治郎  
今度はダイヤモンド賞めざしてガンバルゾ!!

・第1回大川昭雄杯(平成25年6月13日)  
場所 スワンG・G会場

優勝 鈴木光祐 準優勝 和田光雄  
優勝者は畠碁、グラウンドゴルフと大活躍。

元気の源はここにあり。

・第2回鈴木光祐杯(7月25日)

場所 南遊佐G・G会場

優勝 伊東勉 準優勝 小松貞之

つばにはまればその威力は誰もが認める名

プレーヤーです。

・第2回大川昭雄杯(9月19日)

場所 大浜緑地公園

優勝 前田哲夫 準優勝 小松貞之

往年のプレーヤーは今も健在。木曜クラブ  
のお手本です。

・グラウンドゴルフ酒田・鶴岡交流会

(10月10日)

場所 大浜緑地公園

優勝 白畠邦彦 準優勝 阿部信夫

平幕の遠藤が大横綱白鵬を破る。大番狂わ

せに座布団舞い散る。

・電友会グラウンドゴルフ県大会(10月11日)  
場所 村山竜神G・G会場 参加者 84名

雨のため16Rで打ち切りとなりました。酒  
田からの入賞者はありませんでした。泣くん  
じゃないよ。胸をはって帰ろう。

・木曜クラブノーハンディ大会(10月24日)  
場所 大浜緑地公園

優勝 小松貞之 準優勝 高橋利子

言わずと知れたスペシャリスト。地道な練  
習が結果を生む。ノーハンディで優勝すると  
ころに価値がある。

・木曜クラブ納会(11月14日)

場所 魚御殿やまと 参加者 20名

この1年間の成績で来シーズンの去就が注  
目されます。

残留かトレードそれとも戦力外通告か。自  
身の運命がかかっています。

(2)NTT畠碁愛好会

・第1回鈴木光祐杯(平成25年7月6日)

場所 NTTサロン

優勝 五十嵐喜久男 準優勝 鈴木光祐

優勝者は率先垂範。その行動力は抜群で

我々の心を動かす。人を動かす。

・忘年畠碁大会(12月21日)

場所 NTTサロン

優勝 堀征輝 準優勝 鈴木光祐

木を見て森を見る。的確な判断はここから  
生まれている。

(3)NTT・OB歩こう会

春の歩こう会

育館前に20名が集合し車5台に分乗して庄内  
空港グリーンパークに向かいました。

最初は空港西側の森林や池のまわりを30分

程度散策しました。

静かで森林の木漏れ日を受けながらの小道  
は打つてつけのロケーションでした。

マイナスイオンを胸一杯に吸つて清々しい  
気持ちになりました。

車で少し移動して今度は滑走路の南側の小  
道を約1時間散策しました。

散策中は名の知らぬ  
たちの目を和ませてくれました。

弁当で昼食となつた  
が賑やかな光景はまる  
で子供の遠足のようで

  
春の歩こう会の昼食風景

が賑やかな光景はまる  
で子供の遠足のようで  
した。

ここで一句  
「歩こう会、足より口が達者かな」

もう少しで飛行機が離着陸することと  
で

滑走路中央辺の緑地公園で見ることにしました。

遠足で見ると感じなかつた飛行機が間近で見るとやはり大きい。

何十メートルもあるあの大きな物体がよく飛ぶものと思わずにはいられませんでした。

楽しい大人の遠足で満喫しました。  
・秋の歩こう会

#### 鳥海山大平登山口を散策

10月6日26名の参加で行なわれました。

天気予報では台風も近づいている情報もありましたが風もなく山の稜線もはつきり見えていたので決行しました。

大平の登山口のスタート地点では小雨も降りだしたが傘や雨衣をつけ出発（鳥海ブルーライン車道なので車1台、後から伴走）約40分で目的地鉢立（標高1100mで五合目）に到着しました。

山荘の人から大歓迎を受け筈汗をふるまわれ楽しいひとときを過ごしました。

山の紅葉が一番良い時だったので下りのコースは足どりも軽やかですつきり若い時代の自分をとりもどし帰路につく事ができました。

#### ○先輩のみなさまとの交流会開催

毎年恒例となつた「先輩のみなさまとの交

流会」は11月25日酒田電友会が主幹事となり、酒田の「ガーデンパレスみずほ」を会場にNTT東日本山形支店長の関井悟様をはじめとし、OG総勢67名の参加で盛大に行なわれました。

交流会は酒田電友会高橋会長の歓迎のあいさつで始まり本日のメインテーマは医療法人宏友会副施設長の佐藤裕邦様から「笑いと健康」という演題で私たちにはピッタリの講話をいただきました。

スライドを使い、またゼスチャー入りの熱演は聞く人の心をつかみ笑いの渦に巻き込んでくれました。

「笑いのあるところに福来たる」と言われますが私たちも和やかになり、また明日からの活力につながるものと思います。

そのあと「NTTからのお知らせ」を山形支店営業企画部長の大坪達哉様から新商品のデモ展示の他フレッツ光の講話をいただきました。今のインターネットはビジネスのみならず趣味、レジャー等、幅広いジャンルで活用出来るとのことでした。

私たちOBもNTTに関心を持っています

が情報を得る機会が少なく今日は貴重な最新情報をお聞きありがとうございました。

交流会では山形支店長のあいさつ、NTT幹部紹介のあと、なつかしい方々との懇談が始まり限られた時間内で充実したひとときを過ごすことが出来ました。

また「来年の交流会で会いましょう」を合言葉に別れを惜しみながらの閉会となりました。



#### ◆鶴岡電友会

##### ◎マイタウンクリーン作戦

平成18年から進めてきた山形県「不法貼り紙防止」の活動も年々違反する件数も減少傾向にあります。



向にあり、鶴岡地区もここ3年は0件となつてている。一時は県全体で2万件を超えていたが、25年は2件と激減している。事業の目的は達成されたとの除去推進団体の意見を踏まえて25年度で終了することとなつた。

自分達の町をきれいな町にとの思いから会員9名が推進に登録し、山形県主催の研修会年2回の早朝一斉点検活動に参加してきました。

た。またNTT設備の不安全、不良箇所の情報提供、改善にと結びついています。今後は培った目で違反貼り紙を確認した場合には、引き続き情報提供することにしている。

#### ◎鶴岡公園花見の宴

年度初めの会員相互の顔合わせとなる恒例の花見も、満開に合わせた4月16日に開催された。会長から当面の活動内容の説明を受けサークルの各担当責任者から今年の思いも伝えられた。

今年の会場は鶴岡公園の中にある茶店で、花の香りが漂い、行き交う人達の歓声が聞こえる場所で、バックには鶴岡出身の歌手の歌が流れ、花びらの中で酔いしれているような心もちとなり、花よりだんごのひと時であった。

#### ◎男衆の料理サークル

12月6日に年間行事の最後のサークル活動となる新そば打ち教室に16名が参加し開催された。会員に人気があり回を重ねる毎に腕に自信がついてきたのか



男衆の料理



鶴岡公園花見の宴

太いの、細いの、硬いとか軟らかいとかと講釈だけは講師を上回っていた。

食しながら年間の反省会も行われ、2つのサークルとボランティア活動に協力頂いた事に会員一人ひとりに石川会長から感謝の言葉を頂き、美味しく楽しい時を過ごした師走でした。

#### ◎グラウンドゴルフサークル

電友会グラウンドゴルフ県交流会が10月11日、村山会場にて開催され7名の会員が参加した。成績は団体優勝と個人の部でも2位。

3位の成績で圧倒的な強さであった。これも日頃の練習はもちろんのこと、それぞれが他団体や町内会等の各種大会に参加し交流する中から学び取った技が活かされたのだろう。

競技だけの目的ではなく、自分の体調にあわせた健康づくりと楽しみながら出来るスポーツに感謝しつつ、今日も練習に集う会員の姿がある。



グラウンドゴルフ

て、電友会東北・山形副支部長鈴木一男氏をはじめNTT東日本山形支店総務課長小矢島伸之氏・NTT東日本山形米沢サービスセンター所長鳴崎秀人氏・N

TT労組山形県グル一連絡協議会米沢部会長桑原正志氏のご来賓

をお迎えし、会員28名の出席のもと開催しました。



26年総会模様

今井孝二事務局長の司会進行で進められ、五十嵐誠一会長のあいさつのあと座長に鹿俣祥一氏を選出し議事に入った。今井事務局長より25年度事業報告・遠藤安昭会計担当から決算報告・皆川監事から監査報告を受けた後26年度事業計画(案)を五十嵐会長から、予算(案)を遠藤会計担当から提案し、満場一致で承認されました。

今年度は役員改選年度なので、次の役員構成で提案し承認された。

26・27年度の役員は次のとおり。

会長 五十嵐誠一 事務局長 今井孝二

会計幹事 遠藤安昭 幹事(新)後藤安夫

監事 皆川良行・(新)織田理子

総会終了後には懇親懇談会を開催し、ご来賓の方々・元職場の先輩同僚たちと親交を

#### ◆電友会おいたま

5月9日米沢市「東京第一ホテル米沢」に

深め合い、これから組織の発展と参加された方々の健康を祈念し合い、別れを惜しみながら盛会のうちに終了しました。

## ○松川河川敷公園清掃ボランティア

4月26日午前10時から電友会おいたまと退職者会の共催により20名の参加を得て、今年も松川河川敷東面の清掃ボランティア活動を行なつた。

当松川河川敷公園は毎年5月3日に行われる上杉まつり最大のイベントである「川中島合戦」の会場となることから、県内外からの観光客の方々に恥じないよう入念に清掃奉仕活動を毎年実施しております。

今年の「川中島合戦」の観光客は7万人「上杉まつり」期間中28万5千人の人出となつた。ぜひ東北電友会の皆さんも、上杉の里「よねざわ」へ観光にいらして下さい。

## ○今年も盛大に開催

先輩のみなさまとの交流会置賜ブロック毎年恒例の「先輩のみなさまとの交流会」

は、25年度は米沢市東京第一ホテル米沢を会場に12月2日開催されました。置賜圏内各地よりOB35名、NTT東日本山形支店より加藤咲子副支店長はじめ7名、NTT労組から丹野博文事務局長の皆様にご参列いただきました。交流会に先立ち、NTT東日本山形支

店営業企画部長大坪達哉さんよりNTTの営業活動の現況についての報告とOBの方々への各種お知らせや事業に対する理解、協力の要請があつた。

交流会では山形副支店長加藤咲子氏の代表あいさつを受け、終始和やかな雰囲気の中、電電公社時代、NTT移行後の懐かしい思い出話などに花を咲かせました。

平成26年度は長井市で開催の予定です。

## ○電友会置賜ブロック文化講演会

11月13日長井市野川まなび館に於いて、長井・おいたま共催により開催されました。詳細は主催の電友会長井を参照下さい。

## ○東日本大震災復興支援秋の一泊旅行

今年の秋の一泊旅行の開催は、「電友会おいたま」と「米沢地区協退職者の会」の合同開催とし、参加募集を募りました。今年の行く先は、「東日本大震災復興支援」と「親睦」をかねて、「宮城県方面の旅」へ15名の会員が参加し、10月31日朝8時NTT米沢ビルを出発、一路宮城方面へ向かいました。

1日目の日程の初めは、仙台港近くにある国内外の人気ショッピングモールの「三井アウトレットパーク」、そして美味しいピール造りにこだわる「キリンビール仙台工場」での

試飲、日本三景の「瑞巌寺等の松島海岸」を散策し本日の宿泊地へ到着、夜の会食は宿の心尽くしの海の幸で、話がはずみアルコールも手伝い、心もお腹の方も十分堪能出来ました。

2日目は、石巻地区の災害を受けた海岸付近の、まだまだ荒れ地状態の様子を見て回り復旧にはまだまだ時間がかかるなと一同の思ひでした。

次に被害を受けた以前の場所から4km離れた復興商店「マリンバル女川お魚市場」で女川港に水揚げされた生鮮魚介類と水産加工品の海産物を見て、会員は両手一杯の買い物をし多少の復興になるようにと願い、バスもおみやげで一段と重くなつたようでした。

女川を後にし、次の目的地の登米市へと向かい、明治時代の風情を残す「水沢県庁記念館」「教育資料館」の館内には、再現教室、教科書等の展示品があり、幼い頃を思い出しながら見学し郷愁に浸りました。

又建物は貴重な洋風建造物で国指定重要文化財の貴重な文化遺産となつてゐるそうです。予定通りの旅行コースを終え、一路米沢へと向かい無事帰着し、充実した錦秋の一泊旅行となりました。

## ○「上杉雪灯籠まつり」に参加して

2月8日から9日までの二日間に開催される「上杉雪灯籠まつり」の雪灯籠制作にNTTの現役と共に参加しました。

今年は第37回目を迎え、「灯り・祈り・心つなぐ米沢」をあい言葉に、今年も開催されました。

まつり当日は、上杉神社境内、伝国の杜、松ヶ岬公園一帯を主会場に2日間にわたって約300個の雪灯籠、3000個の雪ぼんぼりに燭が揺ぐ情景に温もりと美しさがあり幻想の詩情を添えて、人々をマルヘンの世界へ誘います。松ヶ岬公園内の鎮魂の丘には巨大な雪で作った「鎮魂の塔」が建ち、戦争で故郷の白い雪に想いを残して散った郷土の英靈のための「鎮魂祭」が行われ献灯されます。

又各種イベントが目白押しで、フォトコンテスト等多数あり、テント村の物産展には、県内外の地酒等美味しいものが用意されています。ぜひ冬の米沢の祭りへおいで下さい。

今年の雪灯籠制作は3日と5日の2日間NTT5基、OBが1基を延19名で制作した。まつり初日には山形支店長が来市し、制作した灯籠に点灯され、現役若手社員と一緒に懇談激励を受けました。

#### ○サークル合同新年顔合わせ会の開催

今年もOBサロン利用団体5サークルが一

同に集まつてのサークル合同「新年顔合わせ会」を、1月28日「太洋館」で5サークル20名の参加で交流を深め合つた。

#### ◎サークル活動

(1)ベタンクサークル  
トロフィーから桶に

「珠おろし」は6月の爽やかな気候を狙つて総会を兼ねて大会形式で行つた。

練習とは言え、ついつい熱を帯び真剣な投球をするが、思う様にはいかない。

一喜一憂の中に終了し総会に臨む。

どの組織も同じ目標とする「会員拡大」が困難で、平均年令を下げることが出来ないのが現状である。特効薬はないのか。

9月、遠征しての大会を行つた。昨年は数年ぶりにトロフィーを復活したが、チーム2人制のため1本のトロフィーではチームの誰が保持するかの問題で、予算上可能な「桶」を2ヶ揃えての大会とした。

競技は、1、3チーム総当たり制、2、13ポイント制で行い、休みのチームが審判を勤めるなど、和気藹々の中にも「我がチームこそ『桶』を手にする」と意気込んだ一一一が第一試合で圧勝したチームなのに第二試合で

完敗するなど、又シーソーゲームでねばる試合もあり、結局「桶」は三昧みの一勝一敗で

得失点差で上位の大竹・織田組にほほえんだ。

#### (2)囲碁将棋サークル

6月15日、総会を開催。参加者は10名。総会後、今年度初の打ち始めを行う。

8月24日、恒例の「万世地区将棋愛好会」との交流戦を実施。参加者各5名。

昨年度の交流戦を懐かしみ各自5戦を楽しんだ。

9月14日、「南部地区愛好会」と囲碁の交流戦を実施。参加者各4名。

今年の上期は、各月2回の練習日の参加率は良かったが、下期については、怪我及び健康を害した会員が多く、参加者が少なく活動は低調でした。今年は各会員が自己管理を行い、多数の参加を図つて行きたいと思います。

(3)パークゴルフ愛好会  
平成25年度の活動状況

①5月大会 5月22日(参加者28名)

男子 優勝 鈴木政義 準優勝 井上 忠

女子 優勝 織田理子 準優勝 劍重美智子  
②6月大会 6月22日(参加者27名)

男子 優勝 鈴木幹司 準優勝 鹿俣祥一  
女子 優勝 織田理子 準優勝 高橋久子

③7月大会 7月20日(参加者23名)

男子 優勝 鈴木政義 準優勝 遠藤安昭  
女子 優勝 織田理子 準優勝 高橋久子

## 各地区電友会だより（山形）

④8月大会 8月23日 悪天候のため急遽中止

⑤3地区（古川・小牛田・おいたま）交流大会  
9月4日白川湖パークゴルフ場

男子 優勝

本田吉廣（米沢）

準優勝

遠藤安昭（米沢）

女子 優勝

大原直子（小牛田）

準優勝

鈴木貞子（古川）

⑥9月大会 9月24日（参加者20名）

男子 優勝 竹田精司 準優勝 五十嵐誠一

女子 優勝 劍重美智子 準優勝 織田理子

⑦10月大会 10月19日（参加者26名）

男子 優勝 遠藤安昭 準優勝 本田吉廣

女子 優勝 森 和子 準優勝 織田理子

⑧11月大会 11月6日（参加者24名）

男子 優勝 今井孝二 準優勝 本田吉廣

女子 優勝 織田理子 準優勝 小野久子

⑨忘年会（出席者19名）

12月13日の忘年会では年間賞の表彰も行い

来年度も健康に気をつけ元気で楽しくパークゴルフを続けて行くことを確認しました。

・年間賞



3地区交流大会

男子 一位 本田吉廣  
二位 遠藤安昭・鈴木政義

### ◆電友会長井

(4) I.T.サークル  
5月31日総会を行い、議案は承認され活動を開始しました。6月18日にドコモ春日店の協力を得て、携帯電話教室をO.Bサロンにて行い、タブレットを実際に見て、触って、早速使って見ました。待ち受け画面を出しパソコンと同じ様に使うことを確認することが出来ました。恒例の一泊旅行では、写真撮影を担当し、思い出の写真をプリントし、参加者に配りました。11月には年賀状作成のためのソフトのダウンロードを実施し、年賀状作成の準備をしました。12月25日には昼食をとりながら反省会を行い、サークル活動の活性化等について意見交換を行いました。2月3日と5日の米沢雪燈籠祭りの燈籠作成時の写真撮影を実施しました。3月6日には、ドコモ春日店の協力を得て、携帯電話教室を開き10名の参加者をえて、「らくらくスマートフォン」の勉強会を行い、内容はサークル内の一斉メール通信の方法等について勉強しました。

今年の文化講演会の会場は、電友会長井の野川まなび館に21名の参加を得て、NTT山

電友会会長井も、電友会おいたまより独立して早くも5年目になりました。

会員数も毎年1人、2人と増え今年の総会時には38名になりました。

特に嬉しいのは先輩O.Bが電友会サークルの活動を見て、聞いて、加入して頂けたことです。25年の会全体としての活動は、恒例の一泊旅行、歩こう会の協力を得ながら富山県の風の盆を16名で観てまいりました。なんとソフトのダウンロードを実施し、年賀状作成の準備をしました。11月には年賀状作成のための芋煮会では思い出話と、美しさがあり、とても印象にのこりました。10月に行つた河原での芋煮会では思い出話と、体調話で盛り上がり、時間の過ぎるのがとても速く感じ格別でした。1月の新年会、2月のそばを食べる会は自分で打ち、食べるのこれも一味違った物でした。

今年度も色々工夫をしてマンネリ化しない様に計画し、一人でも多く参加できるイベントを考え、何時までも元気で楽しんで行けるよう頑張ります。

### ◎電友会置賜ブロック文化講演会開催

今年の文化講演会の会場は、電友会長井の野川まなび館に21名の参加を得て、NTT山

形支店の藤本営業部門長の出席をいただきNTTの現況と御挨拶を頂きました。そしてNPO団体役員の最上川ツーリズム、ネットワーク代表理事佐藤五郎氏による「最上川の流域とその関係」について講演していただきました。最上川舟運を通して山形は商業、農業が栄えたこと等を、一時間の講演で学ぶことが出来、大変有意義な時間でありました。又、講演後、長井ダム（百秋湖）の周りを見ながら帰宅しました。

### ◎サークル活動

#### (1)歩こう会

歩こう会サークルは、近場で見て良し、食べて良し、の場所を探し、5月から10月迄月1回の計画で頑張っています。

特に5月、新潟県の胎内に新緑を求め出かけました。チューリップの時期は過ぎていましたが、広々とした公園を散策し、美味しい空気を胸一杯吸い、日本海の海の幸を食べてきました。

6月には、銀山温泉に行き坑道を歩き、銀山の歴史を改めて勉強してきました。

その後もサークルが中心となり、富山県の風の盆、河原でのいも煮会等を計画、実施し会員の皆さんに感謝していただいております。今年も早速5月に、福島のアンナガーデンに

行ってきました。6月の予定は地元のダム湖の遊覧船を計画しております。11月迄、月1回のイベントを計画し、会員の健康維持との他の情報交換を行い、楽しく明るい会として取り組んで行きたいと思います。

#### (2)グランドゴルフ(パークゴルフ)

サークルは昨年まで長井にパークゴルフ場がなかった為、約20キロ離れたパークゴルフ場まで行って練習しておりました。長井の河川敷に2コースではありますが、パークゴルフ場が完成しましたので地元で練習が出来る様になりました。

毎月第2火曜日が、グランドゴルフ、第4火曜日がパークゴルフの練習日と決め、ゴルフの調子と体調の話をしながら楽しんでいます。これには少ない時でも5人、多い時は10人程参加します。

主な大会への出場は、6月の退職者の会主催の県大会と、9月には大崎クラブ、小牛田クラブ、おいたまクラブの3局交流会には、おいたまの一員として参加させて頂き、ゴルフの勉強をしております。10月の県支部主催グランドゴルフ大会では、個人の部で大滝君が見事優勝しました。ことしも練習を重ね、昨年以上の成績を残せるよう頑張ります。

## 文芸コーナーの作品募集

短歌・俳句・川柳等を趣味とされている皆さんの発表の場として「文芸コーナー」を設けています。

皆さんの投稿をお待ちしております。

○次号(第76号)への投稿締め切りは10月20日(厳守)

○お一人3首(句)以内